



CÁMARA DE DIPUTADAS Y DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputadas y Diputados de la Provincia vería con agrado que el Poder Ejecutivo, por intermedio del organismo que corresponda, informe en relación a la Comisaría N° 12 de la ciudad de Rosario, lo siguiente:

- a) Cual es el personal policial con el que cuenta actualmente la comisaría, y cuantos móviles tiene a disposición para realizar las distintas tareas de prevención u operativas;
- b) Qué medidas se adoptaron luego de los sucesivos hechos de balaceras y ataques perpetrados contra la fachada y vehículos estacionados en el ingreso de la comisaría;
- c) Qué medidas se adoptaron o sumarios se iniciaron luego de la inspección realizada en mayo de 2022 por la fiscalía con la posterior detención del subjefe producto de irregularidades dentro de la comisaría y de haberse encontrado vehículos robados en el domicilio particular del subjefe policial.

LIONELLA CATTALINI
Diputada Provincial



Fundamentos

Señor presidente:

Nuevamente tenemos que poner en relieve el grave estado en el cual se encuentra la seguridad de nuestra provincia. La situación es por demás compleja y no avizora una solución por lo menos en lo inmediato. El actual gobierno provincial se encuentra incapaz de manejar la seguridad de las santafesinas y los santafesinos. El año pasado fue considerado como el más violento de la última década, y este año comenzó de la peor manera sin vislumbrar un mejor panorama.

Este contexto deviene fruto de la escasez de políticas y recursos destinados a mejorar la seguridad de nuestra provincia. La austeridad que priorizan las funcionarias y los funcionarios provinciales en detrimento de inversiones que mejoren la seguridad de las santafesinas y los santafesinos se ve reflejada en la falta de herramientas para combatir la violencia; que a su vez genera el ámbito propicio para que proliferen casos de corrupción policial.

En este caso nos encontramos con una situación que es el reflejo de todas las características negativas que mencionamos precedentemente. La comisaría N° 12 de la ciudad de Rosario, situada en el barrio Ludueña, es una de las más afectadas por la desidia de este gobierno provincial. En los últimos 3 años fue víctima no sólo de escasez de recursos en relación a falta de personal policial o patrulleros para el desempeño de sus funciones, sino que además atentaron contra ella con balaceras a su fachada y ataques a vehículos situados en la entrada.

Lamentablemente todo ello sólo resulta ser sólo una parte de los conflictos de esta comisaría, entendiendo que también fue el foco de un caso de corrupción policial en cabeza de su subjefe a mediados del año



CÁMARA DE DIPUTADAS Y DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

pasado. Una investigación del Ministerio Público de Acusación llevó al centro de la escena a este funcionario policial en donde se lo imputó por distintos delitos cometidos en funciones. Se le atribuyeron entre otras cuestiones el secuestro de vehículos no declarados al MPA que se encontraban en la comisaría, y la posesión en su domicilio de vehículos robados, los cuales tenían patentes adulteradas que pertenecían a vehículos de la policía que estaban fuera de servicio; causa impulsada en el marco de relaciones con persona ligadas al narcotráfico.

Entendemos que resulta necesario que las funcionarias y los funcionarios del poder ejecutivo provincial responsables de llevar adelante las políticas en seguridad para mejorar estas cuestiones deben actuar en forma inmediata. Ya no hay tiempo para dilaciones o declaraciones justificantes. Los más perjudicados son las vecinas y los vecinos del barrio Ludueña, los cuales son víctimas a diario de este flagelo que condiciona sus vidas, con la constante de un estado ausente que deja librada a la criminalidad sus calles.

Por los motivos expuestos, Señor Presidente, solicito a mis pares tratamiento y aprobación del presente proyecto.



LIONELLA CATTALINI
Diputada Provincial